

Antrag Nr. 10-O-23-0035
FDP

Betreff:

Parksituation in der Kaiser-Friedrich-Str (FDP)

Antragstext:

Der OBR Sonnenberg möge beschließen,

den Magistrat bitten zu prüfen, ob und ggf. wie eine Verbesserung der Parksituation in der Kaiser-Friedrich-Str. erreicht werden kann. Seit einiger Zeit werden die Anwohner mit einem Verwarnungsgeld belegt, wenn sie - wie es jahrzehntelange Praxis war und ohne Probleme funktioniert hat - halbhüftig parken. Zu bemerken ist, dass die Gehwege auf beiden Seiten eine erhebliche Breite aufweisen, die Fahrbahn dem fließenden Verkehr aber nur noch geringen Raum lässt, wenn auf beiden Straßenseiten auf der Fahrbahn geparkt wird.

Weitere Begründung mündlich.

Wiesbaden, 02.09.2010